

Übertragungsnetze

Kabinett beschließt Bedarfsplan

[20.12.2012] Die Bundesregierung hat den Entwurf des Bundesbedarfsplangesetzes zum Ausbau der Übertragungsnetze verabschiedet.

Das Bundeskabinett hat den Entwurf des Bundesbedarfsplangesetzes zum Ausbau der Übertragungsnetze beschlossen. Der Gesetzentwurf übernimmt sämtliche Vorhaben, welche die Bundesnetzagentur Ende November im ersten nationalen Netzentwicklungsplan der Übertragungsnetzbetreiber bestätigt hatte, in den Bundesbedarfsplan. Nach dem Netzentwicklungsplan besteht Bedarf von rund 2.800 Kilometern für komplette Neubautrassen und von rund 2.900 Kilometern für Optimierungs- und Verstärkungsmaßnahmen an bestehenden Trassen. Bundeswirtschaftsminister Philipp Rösler sagte, der Bund habe seine Hausaufgaben beim Netzausbau gemacht. Das Bundesbedarfsplangesetz sei ein großer Fortschritt beim Netzausbau und schaffe Planungssicherheit für alle Beteiligten.

(al)

Entwurf des Bundesbedarfsplangesetzes (PDF: 110 KB)

Stichwörter: Politik, Netzausbau, Philipp Rösler, Übertragungsnetze